

## 2年生の前期が終了

### 高校生活前半を自己評価しよう！



今日で2年生の前期が終了しました。みなさんが昨年4月8日に入学してから、1年半が過ぎることとなります。高校生活の半分がちょうど終了したことになります。昨年度も書きましたが、我々が生きてゆく上で今までのことを振り返り、自己評価を行い、もう一度自分の目標を確認し、改善点を把握し、それを改善してゆくことはとても大切なことです。2年生前期終了をきっかけに自己評価を行いましょ。

#### 学習面の自己評価と改善点の把握は通知表を参考に

本日担任からHRで2年生前期の通知表を渡されたことと思います。前期の通知票にある各教科の評価は2年生4月から9月までのみなさんの各教科への取り組みについての中間報告（中間評価）ですから、学習面に関してはこれを参考にし、自分の取り組みでよくできた点と不足していた点また改善しなくてはならない点をしっかりと把握してみてください。

#### 目標達成のために自分で考えたことを後期は実行する

2年生の前期は高校生活に慣れて余裕の出た反面、自分の進路目標を忘れ、学校生活でも学習面でも残念ながら楽な方向に流れてしまった人も見受けられました。しかし、今回2年生の前期終了が高校生活の半分を終了したということも考え合わせ、入学してから今日までの学校生活や学習面をあらためて振り返り、自己評価して、これからのことを真剣に考え、もう一度自分の進路目標を確認しましょう。そして、その目標を達成するためにはこれから何が足りていて、何をすべきなのかを自分なりに考えてみましょう。人からアドバイスを受けることも大切ですが、一番大切なことは、まずどうしたらよいのかを自分自身で考えることです。自分自身で考えなければどんなに素晴らしい他人からのアドバイスも無駄になってしまいます。残り半分となった高校生活はあっという間に終わってしまいます。高校生活を終えた時に悔いのないよう今からしっかりと自己評価をし、もう一度自分の進路目標を確認し、その目標を達成するために後期は、自分でどうすればよいか考えたことを実行していきましょう。



## 9月16日 クラスマッチ 2年生躍動

バスケットボール2組・卓球7組 優勝！

リレー1位(6組) 2位(1組) 3位(4組)を独占！

9月16日(水)に行われたクラスマッチは、各種目で2年生が大活躍しました。

リレー決勝では決勝に進出した8チーム中、2年から出場した6組・1組・4組が1位から3位を独占する快挙を見せました。また、種目別ではバスケットボールで2組が3組との2年対決を制して優勝。卓球では7組が優勝。

その他、バレーボール男子は4組が2位、ドッジボールでは1組が2位、全学年21クラスで争われた総合順位では4組が2位、6組が7位、1組が9位に入りました。

6月の緑高祭で高まったクラスの団結もさらに強いものになったようです。



ドッジボールでの熱戦(1組)



### の行事予定



- 10月1日(木) 始業式、衣替え
- 10月1日(木) ~ 2日(金) 定期考査学習会 16:10 ~ 17:10 全員  
19:00 完全下校
- 2日(金) カセット授業④~⑥
- 10月6日(火) ~ 8日(木) 第3回定期考査
- 9日(金) 後期平常課外開始(希望者)
- 10日(土) 補習課外
- 13日(火) カセット授業①~③, 献血
- 16日(金) 創立記念日(休日), 再生医療講座(理数科)
- 17日(土) 駿台全国模試(理数科・普通科希望者)
- 20日(火) カセット授業④~⑥, 交通安全指導, プレカレッジ講座(理数科)
- 22日(木) 50分授業, 緑歩会事前指導⑥
- 23日(金) 第53回緑歩会 今年度は常陸太田市大里ふれあい広場から久慈川サイクリングコースを久慈浜海水浴場までの約21kmを団体歩行します。
- 28日(水) カセット授業①~③, 再生医療講座(理数科)
- 29日(木) 修学旅行・海外研修事前指導⑥
- 30日(金) ~ 31日(土) 進研模試※今回から模擬試験は5教科受験です。

※10月の学習室開放は、3日(土)・10日(土)・17日(土)・24日(土)・31日(土)です。  
 10月のスクールカウンセラー来校日は、14日(水)・19日(月)です。



